



4 Septiembre, 2024

JUEGOS PARALÍMPICOS

Martín de la Puente, en semifinales de dobles

Rodríguez Gacio volvió a Vigo con su oro

REDACCIÓN/ALBERT BRIBA
 VIGO/PARÍS

Ya reposa Susana Rodríguez Gacio en casa. La triatleta viguesa aterrizó ayer en Peinador con su segundo oro olímpico colgado del cuello. Gacio fue recibida por familiares y amigos.

Ahora le corresponde a otros deportistas intentar incrementar la cosecha de medallas de Galicia en los Juegos Paralímpicos de París. Ya no lo podrá conseguir el ferrolano Manu Lorenzo. La selección masculina de baloncesto dijo adiós tras caer

ante Alemania (49-57) en un partido muy gris. Tras una buena fase de grupos, los de Abraham Carrión tuvieron su peor día. En atletismo, Adiaratou Iglesias no pudo defender el oro de Tokio en los 100 metros de la clase T13. En la final quedó quinta. La lucense competirá mañana en 400 metros.

Quedan varias opciones serias al podio. El vigués Martín de la Puente mantiene su doble apuesta. En el cuadro de dobles ya está en semifinales. Ayer, él y Daniel Cavezarschi superaron a los neerlandeses Egbering y Scheffers (7-5, 1-6 y



Susana Rodríguez Gacio, en Peinador. // AGalega

10-3 en el superdesempate). Hoy jugará los cuartos en individuales.

Hoy, la viguesa Vicky Alonso afronta los cuartos de final contra Países Bajos con la selección femenina de baloncesto en silla. Y la tam-

bién olívica Judith Rodríguez iniciará su participación en esgrima con el florete. La jornada para los gallegos se abre a las 8.00 con el concurso del coruñés Damián Ramos en la prueba de ciclismo contrarreloj.